

Nueva Sala-cuna

Diana María Londoño Monsalve (centro), presidenta del consejo directivo de la Fundación Social Por Bogotá, la firma ABB, la Cámara de Comercio de Bogotá y Corferias, llevaron a cabo construcción de una Sala-cuna en la vereda de Quiba Guabal, de Ciudad Bolívar, con la cual se garantiza un servicio de atención integral a 30 niños y niñas menores de dos años.



Bicicarril



La Alcadesa de la localidad de Bosa, **Diana Calderón Robles**, en la celebración del día sin carro, llegó a trabajar con bicicleta. La funcionaria manifestó que en diferentes barrios de la localidad, como Santa Fe y Porvenir implementaron nuevos bicicarriles.

Las alcaldías menores de Bogotá fueron acusadas de corrupción en la malla vial

Suba se defiende

El presidente de la CCI, Juan Martín Caicedo Ferrer, dijo que hubo irregularidades en los contratos al ser otorgados a un solo oferente. La localidad negó las acusaciones.

» ANGIE SOTO SARMIENTO

redaccion@elperiodico.com.co

Frente a las declaraciones emitidas por el Presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI), Juan Martín Caicedo Ferrer, respecto a la supuesta corrupción que las Alcaldías menores de hacer corrupción en los contratos de la malla vial, la Alcaldía Local de Suba, en cabeza de la alcaldesa Marisol Perilla Gómez, se defendió ante las acusaciones.

Respuestas

Para la funcionaria., no es claro el alcance de la denuncia de corrupción, que manifestó a través de un medio de comunicación, el Doctor Martín Caicedo, en la que se señaló que se favorece a un único oferente

En la entrevista, el exalcalde de Bogotá dijo que "El 50% de la malla vial de los contratos hechos por el IDU, la UMV, y las Alcaldías Menores terminaron en manos de un único oferente, es decir, porque los requisitos habilitantes en los pliegos licitatorios conducen a que no se presente sino un único oferente, o sea se está restringiendo un principio fundamental de la contratación, que es que haya pluralidad de un solo contratista".

El funcionario agregó que "en las alcaldías menores donde se contrataron sumas muy grandes, como por ejemplo 18 mil millones en la Alcaldía de Suba, no llegó sino el 100%, del cual terminó en manos de un único oferente, porque los pliegos no permiten sino que se habilite una sola firma", concluyó el funcionario.

Frente a esto, la Alcaldía Local de Suba aclaró que tiene como principio en la planeación, formulación y evaluación, asegurar que aquel que sea definido como adjudicatario cumpla con los requisitos y tenga las capacidades mínimas de experiencias, equipos, personal y de más recursos logísticos necesarios para la correcta ejecución de un contrato., con el fin de evitar que se presenten incumplimientos, mala calidad, retrasos o sobrecostos, fenómenos que han marcado de manera relevante el desarrollo de la ciudad.

La Alcidesa agregó que "la selección de un proponente idóneo, implica menor probabilidad de ocurrencia de hechos de fracaso del proyecto".

Sin errores

Para la Alcaldía Local de Suba, los criterios de selección establecidos obedecen a un estudio de antecedentes exitosos en



Marisol Perilla, alcaldesa de la localidad de Bosa, negó las acusaciones.

contratos de la misma naturaleza y que no presentaron falencias en su ejecución, por ende reelegir al mismo contratista no es un error si, según declaró el funcionario, éste ha hecho un buen trabajo.

Finalmente la Alcaldesa reafirmó que en 2014 se adelantaron mas de 9 asignaciones presupuestales a diferentes proyectos que permitieron el mantenimiento de la malla vial de esdta localidad.



Juan Martín Caicedo, Presidente de la Cámara Colombiana de Infraestructura.

Vendedora de tintos robó 40 millones de pesos de entidad bancaria

Policía recuperó cinco millones

Según las autoridades, una humilde vendedora de tintos fue sobornada por una banda de fleteros para que asaltara las sedes de una misma entidad bancaria.

Sin embargo, cuando la vendedora estaba efectuando el octavo robo fue detenida en flagrancia por las autoridades.

El robo

Presuntamente la banda delincriminal le había ofrecido a la vendedora la suma tres millones de pesos, para que ella, utilizando una tarjeta clonada, hurtara el valor de 40 millones de pesos de una

entidad bancaria de Bogotá. Lomás asombroso de la situación, es que la mujer alcanzó a robar siete sedes en una sola noche.

Las autoridades informaron que la astuta mujer, alcanzó a recorrer los siete puntos de la ciudad, iniciando en el sector de Usaquén para terminar en un barrio de la localidad de Engativá, lugar donde fue capturada.

¿Cómo robaba?

La Policía agregó que el robo fue planeado por el grupo delincriminal, pero fue la mujer la que ejecutó el plan.

Al parecer, la mujer ingresaba a las diferentes entidades del banco, pasaba la tarjeta clonada y cédulas falsas, y hurtaba de 5 millones de pesos, por cada punto.

Así, logró recaudar 40 millones de pesos, pero, la Policía solo recuperó 5 millones porque la vendedora ya había entregado los otros 35 millones a la banda de clonadores de tarjetas; 'trabajo' por el cual alcanzó a recibir 2 millones de pesos.

La mujer quedó a disposición de la Fiscalía a la espera de la audiencia de imposición de cargos.

Seguridad ciudadana



Los habitantes de varios barrios de la localidad de Santa Fe, iniciaron las juntas zonales para la elaboración de un plan de seguridad ciudadana de cada sector, que busca disminuir la delincuencia. La Policía de la localidad estuvo presente en la reuniones.